

Guatemala 16 de junio de 2012  
Boletín No. 54



Gobierno de Guatemala

## PRESIDENTE PÉREZ MOLINA PROMUEVE LA CALIDAD EDUCATIVA

Mejorar la calidad educativa en Guatemala, así como promover el desarrollo de las personas en Quetzaltenango, es el objetivo que buscan alcanzar las autoridades del ejecutivo con la inauguración de la Escuela de Educación para el Hogar, "Profesor Humberto Miranda Fuentes", a la que asistió el presidente de la República, Otto Pérez Molina.

El mandatario agradeció a padres de familia y estudiantes por su compromiso con el país, a través del sacrificio durante cuatro años de estudios, para profesionalizarse en busca del desarrollo económico de Quetzaltenango.

"Me siento orgulloso de participar en actividades y

acciones que beneficiarán a muchas familias", señaló Pérez Molina. Esta es una de las primeras instituciones a nivel nacional que aumentó la cantidad de años de estudio, para promover la calidad educativa en todos los niveles.

El proyecto, iniciado en 2008 se paralizó durante la administración anterior por falta de presupuesto, ahora cuenta con laboratorios especializados para siembra de hortalizas, cocina, corte y confección, entre otros.

### Beneficio para todas

Las instalaciones beneficiarán aproximadamente a 800 estudiantes. Además de los ocho módulos especializados, el Ministerio de Comunicacio-

nes ampliará el edificio en los próximos meses y construirá un salón de usos múltiples.

La ministra de Educación, Cynthia del Águila, reiteró que el modelo educativo es vanguardista y pionero, incluyendo la intervención de los padres de familia, así como el deseo de la juventud de Quetzaltenango para promover el cambio que la sociedad guatemalteca espera.

En el acto participó el profesor Humberto Miranda Fuentes, quien fundó la escuela hace 23 años. En Quetzaltenango, la última institución pública educativa inaugurada por el Gobierno fue hace 38 años. La presente obra tuvo un costo de Q7.5 millones, y quedó a cargo de la Unidad de

Construcción de Edificios del Estado, adscrita a la cartera de Comunicaciones.

### Artículos definidos

Pérez Molina adelantó que esta semana sostendrá tres reuniones para finalizar la propuesta de enmiendas constitucionales que fortalezcan el sistema de seguridad, partidos políticos, recaudación fiscal y transparencia, a ser presentada el próximo mes de julio en el Congreso.

El sábado, los expertos tendrían la última sesión de trabajo, que duraría todo el día. El mandatario afirmó que la propuesta contará con un total de 40 artículos que impulsarán su modificación.

